



# Moreira asegura que deuda a proveedores de Pemex tiene un aumento

por **Yalina Ruiz**

abril 13, 2025



Foto: Cuartoscuro | Rubén Moreira, diputado del PRI, durante la sesión ordinaria semipresencial de la Cámara de Diputados.

[Rubén Moreira](#), coordinador de los legisladores priistas, aseguró que la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex), aumentó en un 200 por ciento. Explicó que la paraestatal tiene un adeudo con los proveedores de 500 mil millones de pesos.

## Adeudo histórico de Pemex

“Dicen que bajó la deuda a 1.5 billones pero la de los proveedores se incrementó en más de 500 mil millones de pesos, más del 200 por ciento”, advirtió Moreira.

Tras señalar que la **falta de pago a proveedores** ha generado crisis en el sector, pérdida de empleos y cierre de empresas. **Rubén Moreira** precisó que **Petróleos Mexicanos** tiene actualmente una **deuda de 2 billones 69 mil millones de pesos que no baja**.



El economista Mario Di Costanzo expuso que en 2018 cada mexicano al nacer, tenía una deuda de 84 mil pesos. A finales de 2025 ya deberá 149 mil pesos.

Reiteró que el gobierno miente en el **tema del empleo**, al destacar la cifra récord de 22.2 millones de empleos al mes de marzo. Al realizar una búsqueda en el IMSS, en el mes de septiembre, cuando inicia la actual administración, existían 22.4 millones, es decir, que en seis meses se perdieron **200 mil plazas**.



Foto: Especial

### **Las deudas sigue acumulándose: Moreira**

En su oportunidad, el abogado Miguel Sulub mencionó que es preocupante la situación de los proveedores porque en los **registros que tiene Pemex, muchos de ellos no aparecen**.

Agregó que este es el caso de varios en Ciudad del Carmen, Campeche, que se han visto afectados y que no tienen certeza si les van a pagar, porque no están reconocidos en la contabilidad de la paraestatal.

En tanto, el diputado del PRI detalló que en la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador, la deuda interna aumentó más del 100 por ciento, ya que pasó de 6.7 billones de pesos en 2018 a 13.2 billones de pesos en 2024; es decir, en total, se amplió de 10.5 billones con Peña Nieto a 17.5 billones en el sexenio anterior.

Advertió que, además, las estimaciones en los Pre Criterios de la Secretaría de Hacienda prevén para finales de 2026, que la deuda alcanzará los 20 billones de pesos, equivalentes a 10 Fobaproas.